RÉGION

LA SARRAZ Printemps Musicaux

Un week-end somptueux

Par Aloïs et Sébastien Krauer (texte) Daniel Hauri (photos)

Le Voyage Extraodinaire

Toute autre ambiance pour le spectacle pour le moins loufoque de la Compagnie de Sept Lieux dans la salle de la Débridée, la bien nommée. Librement adapté de l'opérette de Jacques Offenbach, ce voyage sur la lune réunit trois chanteurs comédiens de haut vol, Héloïse Chaubert, Corinne Keller et Pascal Parizot, et une accordéoniste, Valentina Stuys. Offenbach à l'accordéon? C'est génial! Qui l'eut cru? Le roi Vlan et son sinistre ministre Funiculi, le prince Caprice, Cosmos, roi

de la Lune, sa femme Popotte et sa fille Elektra nous ont fait rire aux larmes le long d'un voyage en obus qui aura pour effet de répandre l'amour sur la lune. De joyeux anachronismes, allant jusqu'à une interprétation très personnelle des Chariots de feu de Vangelis (toujours à l'accordéon, je vous demande un peu!) et des calembours en cascade («chanter en canon pour arriver obus, sur la terre, juste ciel!» émaillaient le texte politiquement incorrect d'Offenbach d'après Jules Verne, dans une mise en scène audacieuse et hilarante de Jean-Daniel Uldry. Selon le mot du président, Laurent Zali: un spectacle époustouflant!



La Compagnie de Sept Lieux.